

Kodim 0829/Bangkalan Berikan Materi PPKn Bagi Siswa Siswi SMPK ST Yusup

AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.ID

Nov 16, 2022 - 18:31



Siswa Siswi SMPK ST Yusup saat mendapatkan materi PBB dan pengenalan seragam TNI AD

BANGKALAN, - Dengan berjalan kaki dari sekolahnya, 15 (lima belas) orang Siswa siswi SMPK St. Yusup, yang terletak di Jalan KH. Hasyim Ashari nomer 30, Kelurahan Pangeranan, Bangkalan berangkat menuju Markas Komando Distrik Militer 0829/Bangkalan di Jalan Letnan Abdullah nomer 04 Bangkalan.



Meski cuaca terik, semangat Siswa Siswi SMPK ST Yusup untuk mendapatkan materi PPKn (Pendidikan Pancasila Dan Kewarganegaraan) serta semangat untuk berlatih PBB dari para Pelatih, yakni Personel Kodim 0829/Bangkalan yang telah menyiapkan materi-materi pelajaran di Lapangan Apel Makodim 0829/Bangkalan.

Guru mata pelajaran PPKn di SMPK Santo Yusup, Sugiyanto, S.Pd mengutarakan, "Latar belakangnya, kami ada materi PPKn kelas IX yaitu Negara Kesatuan Republik Indonesia, agar para siswa itu nantinya menjadi generasi yang paham dan sadar membela negaranya. Untuk itu, kami membawa anak-anak kepada kekuatan inti tentang Negara Kesatuan Republik Indonesia yakni Kodim 0829 Bangkalan ini." Tuturnya pada Rabu (16/11/2022).



“Alhamdulillah kami mendapatkan pelayanan yang sangat hebat, sangat jempol dan saya sangat berterimakasih.” Pungkasnya.

Sementara itu, mewakili Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH menuturkan, “Mewakii Dandim 0829 Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, hari ini Kodim 0829 menerima kunjungan dari SMPK Santo Yusup Bangkalan pada siang hari ini dengan maksud mengenal lebih dekat satuan Kodim 0829 kemudian dikaitkan dengan nilai-nilai Nasionalisme, nilai-nilai Kebangsaan serta materi – materi Kewarganegaraan.” Tuter Kasdim 0829/Bangkalan.

“Dari rangkaian kegiatan itu, kita berikan materi – materi tentang PBB, materi-materi tentang Nasionalisme, kecintaan wawasan kebangsaan. Bagaimana seharusnya memperlakukan bendera merah putih, bagaimana memposisikan sebagai warga negara dan lain sebagainya. Kemudian kita kenalkan Gamad, Seragam TNI Angkatan Darat dari beberapa satuan. Baik itu satuan tempur, satuan Banpur, satuan teritorial maupun satuan-satuan tempur yang lainnya.” Papar Kasdim menerangkan.

Terakhir, Kasdim 0829/Bangkalan memberikan pengetahuan pembukaan Undang-Undang Dasar 1945 dengan memanggil siswa yang hafal pembukaan UUD 1945 di depan siswa lainnya di Ruang Data Kodim 0829/Bangkalan.

“Materi tentang pembukaan Undang-Undang Dasar 1945, pengetahuan tentang perjuangan bangsa Indonesia, pengetahuan tentang bagaimana nilai-nilai wawasan kebangsaan dan lain sebagainya dengan harapan bisa menumbuhkan kesadaran Bela Negara, Bisa membangkitkan motivasi bagi adik-adik sekalian untuk bisa menjadi generasi pemimpin yang handal, generasi pemimpin yang sehat, generasi pemimpin yang cerdas dan yang lebih penting adalah generasi pemimpin yang berkarakter, bernasionalisme, berkebangsaan, berwawasan Nusantara.” Pungkas Kasdim 0829/Bangkalan.